

LIGA POR PAREJAS DE PÁDEL 15IGUALES.COM

1- INTRODUCCIÓN

La Liga 15iguales.com de pádel por parejas nace de la colaboración de varias empresas que están apostando fuerte por el pádel, y la plataforma 15iguales.com que lleva más de 10 años con la gestión de rankings, torneos y ligas en todo el territorio nacional. En el primer año esta competición solo se podrá disputar en instalaciones que estén como máximo a 20 kilómetros de la tienda Decathlon de Alcorcón.

Esta Liga se centra en la organización de una competición de pádel de carácter amateur sujeto a las siguientes normas básicas, y supletoriamente, para las reglas relativas a partidos, normativa en pista y demás aspectos relacionados con el juego, a las reglas de la Federación Española de Pádel (los partidos se disputarán al mejor de 3 sets con tie-break en todos ellos y con el sistema de ventajas).

La inscripción se realizará a través de la web 15iguales.com y supone la aceptación de este Reglamento y de cualquier otro documento legal que esté a disposición de los usuarios en la web, así como de las decisiones que adopte el Comité Organizativo de esta competición y la renuncia a toda reclamación por daños y perjuicios, tanto directos como indirectos, derivada de la participación de los jugadores o usuarios en esta competición.

Cualquier aspecto que en dicha normativa no quede claro en alguna situación de alguna eliminatoria será debatido y tomará una decisión el Comité Organizador.

2- DESARROLLO DE LA LIGA POR PAREJAS DE PÁDEL 15IGUALES.COM

Se podrán inscribir todas las parejas que quieran participar en esta competición (no se puede apuntar nadie de manera individual). El compañero/a con el que te inscribas al inicio sólo lo podrás cambiar de la Fase 1 a la Fase 2, si realizas un cambio, el nuevo participante ya será tú pareja hasta el final de la competición. No hay restricciones de jugadores por nivel, por lo que cualquier jugador puede participar. Ningún jugador podrá pertenecer a 2 parejas de la misma categoría y si se descubre que un jugador pertenece a 2 parejas será inmediatamente descalificado (se puede jugar con varias parejas si es en diferentes categorías). La edad mínima para disputar la Liga es de 13 años (que los cumpla en el año 2023).

La Liga se dividirá en:

- Fase 1: del 6 de noviembre de 2023 al 31 de diciembre del 2023 (la juegan todos los inscritos), acordando la fecha/hora/lugar y respetando los plazos comunicados para la Fase 1.
- Fase 2: del 1 de enero de 2024 al 11 de febrero de 2024 (la juegan todos los inscritos), acordando la fecha/hora/lugar y respetando los plazos comunicados para la Fase 2.
- Fase 3: del 14 de febrero de 2024 al 27 de marzo de 2024 (la juegan todos los inscritos), acordando la fecha/hora/lugar y respetando los plazos comunicados para la Fase 3.
- Fase Final: del 1 de abril de 2024 al 26 de mayo de 2024 (número de parejas en función de inscritos, acordando la fecha/hora/lugar y respetando los plazos comunicados para la Fase Final).

La cuota de inscripción será de 40€ por pareja, que deberá abonarse mediante pago por tarjeta de crédito al finalizar la inscripción. Una vez formalizada la inscripción, no se podrá cancelar ni solicitar el reembolso de la cuota.

A cada pareja inscrita se le entregarán 9 pelotas Kuikma para que se disputen todos los partidos obligatoriamente con esta pelota ya que es la pelota oficial del torneo (se admiten todos los modelos de pelota Kuikma).

3- FECHAS DE LA LIGA

Las inscripciones se abrirán el día 3 de octubre de 2023 y se cerrarán el miércoles 25 de octubre a las 24h. Todas las inscripciones se realizarán a través de 15iguales.com

La competición dará comienzo el lunes 6 de noviembre, siendo las finales el fin de semana del 25/26 de mayo. Todas las fechas se detallarán en cuanto se cierren las inscripciones de las parejas y se puedan configurar todos los grupos.

4- CATEGORÍAS Y NIVELES

La Liga por parejas de pádel 15iguales.com consta de dos categorías: masculina y femenina/mixta.

Para la adecuada asignación de niveles de cada pareja, cuando se esté realizando la inscripción, habrá preguntas para la asignación del nivel y es imprescindible no mentir en dichas preguntas (si se descubre que algún participante no dijo la verdad en alguna pregunta será descalificado). El objetivo de estas preguntas es que cada jugador juegue en su nivel y la competición sea más divertida. Si una pareja es asignada en un nivel, pero quiere jugar en un nivel superior no hay inconveniente, lo que no se puede es bajar de nivel.

En sucesivas ediciones, el Nivel asignado a cada pareja tendrá en cuenta los resultados obtenidos en las ediciones previas.

El Comité Organizativo se reserva el derecho de modificar el Nivel (entre fase y fase) de las parejas siempre que existan evidencias de que la asignación ha sido manifiestamente errónea por el motivo que sea.

A partir de la segunda ronda, la asignación de grupo vendrá dada por los ascensos y descensos que se produzcan tras la disputa de la ronda (descenderán un grupo las dos últimas parejas y ascenderán un grupo las dos primeras).

En ediciones sucesivas, se intentará que la competición se dispute también en otras provincias para poder realizar una fase final entre todas las parejas mejores clasificadas de cada provincia.

5- SISTEMA DE COMPETICIÓN

Cada fase se disputará de la siguiente manera:

- Fase 1: formato liguero, juegan todos contra todos de cada grupo.

- Fase 2: formato liguero, juegan todos contra todos de cada grupo.
- Fase 3: formato liguero, juegan todos contra todos de cada grupo.
- Fase Final: Formato de eliminatoria.

La descripción de cada uno de los formatos se realizará como se describe a continuación.

- Formato liguero: en grupos de cinco o más parejas en partidos al mejor de 3 sets con tie break en todos ellos y con el sistema de ventajas.
- Formato eliminatorio: eliminación directa y progresiva, en partidos al mejor de tres sets con tie break en todos ellos y con el sistema de ventajas.

6- DINÁMICA DE LA COMPETICIÓN

Una vez cerrado el periodo de inscripción, las parejas se agrupan de forma automatizada en función de su Categoría, Nivel y localización geográfica. El objetivo es tratar de proponer partidos igualados con jugadores que residan lo más cerca posible para facilitar la coordinación de los partidos.

Al comienzo de cada Fase, las parejas podrán visualizar a través de la web el Nivel y Grupo en el que han sido encuadradas.

El Comité de Competición de la Liga por parejas de pádel 15iguales.com fija un plazo máximo para la disputa de todos los partidos de cada fase que cada pareja tiene que jugar en su grupo.

El Comité de Competición asigna pareja local y visitante para cada partido. La pareja local (eres local si apareces en la parte superior del marcador del partido) de cada encuentro deberá responsabilizarse de la pista y las pelotas para la disputa de ese partido que ejerce como local (un bote de pelotas Kuikma nuevo), reservando y abonando la pista elegida (mínimo de 1 hora y media). La pista para la disputa del partido podrá ser la de cualquier club, urbanización, etc., siempre que esté en condiciones buenas para la disputa del partido (puede ser de cristal o muro) y que esté a un máximo de 20 kilómetros de la tienda Decathlon de Alcorcón. Una pareja deberá esperar a la pareja rival un mínimo de 15 minutos, a partir de este tiempo, pueden irse y apuntarse el partido como ganado por W.O. explicando lo sucedido. Si pasada la hora y media de alquiler y el partido no ha finalizado, el resultado será el que sea en ese momento y el vencedor será:

- Si están en el segundo set, la que haya ganado el primero.
- Aquella pareja que lleve más juegos ganados en el tercer set.
- De persistir el empate en el tercero, aquella pareja que sume más juegos en los tres sets.

En cualquier partido, un jugador podrá solicitar a la otra pareja que un jugador se identifique presentando el DNI, pasaporte, carnet de conducir o abono transporte, siempre que ese jugador todavía esté en la instalación (haya jugado ya o no su partido). En caso de no presentar cualquiera de esos documentos o no sea el jugador oficial de la pareja, ese partido será dado por perdido a la pareja en la que haya un jugador no oficial.

Las parejas inscritas en la competición deberán comprometerse y cumplir proactivamente el calendario de partidos en las fechas previstas para cada Fase, siendo las parejas que sean

determinadas como locales las que deberán impulsar la celebración de los partidos. Asimismo, la pareja ganadora de los mismos quedará obligada a incorporar el resultado obtenido en www.15iguales.com (el plazo para la inclusión de dicho partido dentro de la web será de 72 horas desde su finalización).

Podrán reclamar aquellas parejas que intenten jugar y no reciban respuesta de la pareja contrincante. El Comité de Competición de la Liga se reserva el derecho a tomar la decisión de acuerdo con la información de que disponga, pudiendo suponer la expulsión de una pareja de la Liga.

Una vez celebrado el partido, la pareja ganadora publicará el resultado en la plataforma y el sistema enviará una comunicación a la pareja perdedora de modo que tendrá 48 horas para impugnar el resultado, es decir, invalidarlo si considera que no es el correcto. En el caso de que se "impugne" un resultado, el resultado enviado previamente será invalidado y la supuesta pareja ganadora recibirá un correo automático informándole de la circunstancia, pudiendo exponer al Comité de Competición aquello que considere en el plazo de otras 48 horas.

Los partidos que al finalizar cada Fase no hayan sido subidos con un resultado y la Organización no tenga noticias por parte de ninguna pareja, será asignada como ganadora la pareja que ejerce como visitante en cada partido no disputado.

Si en la clasificación final hay dos parejas o más con los mismos puntos, éste se deshará según los siguientes criterios:

- Enfrentamiento directo.
- Si continúa el empate, sets ganados/perdidos entre las parejas empatadas.
- Si continúa el empate, juegos ganados/perdidos entre las parejas empatadas.
- Si son tres o más parejas las empatadas, en cuanto se reduzcan el número de parejas empatadas se volverá a empezar desde el primer criterio de desempate. Si después de todos los criterios de desempate siguieran todas las parejas empatadas, se haría un sorteo para decidir la clasificación final.

La competición dispone de una clasificación general, que se obtiene a partir de los puntos obtenidos de los partidos disputados, más los puntos de grupo, que son 2 puntos para el último grupo, 4 para el penúltimo, 6 para el tercero empezando desde atrás y así sucesivamente. Por ejemplo si existen 5 grupos, y hay una pareja en el grupo 1 que ha obtenido 12 puntos disputando sus partidos, en la clasificación general sumará 22 puntos (12+10). Esta clasificación general servirá para establecer las cabezas de serie para la fase eliminatoria.

7- APLAZAMIENTOS

Un partido programado sólo podrá ser aplazado con menos de 72 horas antes de la disputa del partido por condiciones meteorológicas adversas y como pronto 2 horas antes del inicio del partido. Si hubiera alguna causa mayor por la que un partido tenga que ser aplazado con menos de 72 horas (una vez que esté cerrado día, hora y pista), tendría que ser comunicada a la Organización y ésta tendría que aprobar o no el aplazamiento.

8- PREMIOS

Los premios definitivos se publicarán una vez finalizado el plazo de inscripción y antes de iniciar la competición.

Los premios serán en la categoría masculina de 300€ en material deportivo para la pareja campeona y 200€ en material deportivo para la pareja subcampeona.

Los premios serán en la categoría femenina/mixta de 200€ en material deportivo para la pareja campeona y 100€ en material deportivo para la pareja subcampeona.

9- CAMBIOS

El Comité Organizador se reserva el derecho de modificar sin previo aviso, en parte o en su totalidad, cualquier punto relacionado con el torneo, categorías, fechas y campos. Dichos cambios se informarán a los usuarios a través de la web.

10- CONTACTO

- info@15iguales.com